

*Es wird keine Zeit mehr geben.  
Offenbarung 10,6*

Wir trauern um unsere liebe

## **Ruth Steinemann-Faes**

19. Juni 1926 bis 7. Februar 2022

Nach einem langen und erfüllten Leben, zuletzt liebevoll umsorgt im Haus Tabea in Horgen, hat sie in ihrem 96. Lebensjahr diese Welt verlassen. Noch in den letzten Wochen war es schön, sie zu besuchen und frühere Erlebnisse – traurige und fröhliche – auszutauschen.

Peter und Anita Steinemann-Meier

Annemarie und Mario Taravella-Steinemann

Hansueli und Katharina Steinemann-Rickenbach

Ursula und Martin Meile-Burri

Die Abdankung findet am Freitag, 18. Februar 2022 um 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche Horgen statt.